

## Grundschüler bekommen Essensgeld



Wenn es für einen guten Zweck ist, steigen Motorradfreunde auch einmal auf den Traktor um. Mit diesem führen die Grafinger Motorradfreunde im Advent Christbäume aus. Für zehn Euro konnten alle den „Christbaumbringdienst“ in Anspruch nehmen, die ihren Baum bei Josef Kendlinger kauften. Das Geld wurde nun der Mittagsbetreuung der Grafinger Grundschule gespendet. Dort wird nicht nur gespielt und gebastelt, sondern auch ein warmes

Essen wird für 2,50 Euro ausgegeben. Dies können sich jedoch nicht alle Eltern der 110 Kinder leisten. Etwa fünf bis sechs Kinder seien auf Unterstützung angewiesen, sagte die Initiatorin Andrea Behrend (4. v.l.). Mehr als 100 Christbäume hätten die Biker ausgefahren, geht man von der Spendensumme aus. Doch die 1370 Euro ergeben sich nicht nur aus den Fahrten, sondern auch aus spontanen Zuwendungen vieler Menschen. vgr/Foto: Hinz-Rosin